



Reportan 8 mil 590 casos y 375 decesos por covid

Repunte. En algunos hospitales públicos y privados de Chiapas y Veracruz retoman uso obligatorio de cubrebocas

BLANCA VALADEZ Y CORRESPONSABLES/ CIUDAD DE MÉXICO

La Dirección General de Epidemiología ha contabilizado, con corte del 16 de julio, un total de 111 mil 246 casos de covid-19 y de otros virus tipo influenza e infecciones respiratorias agudas graves, incluyendo virus sincicial respiratorio, adenovirus, entre otros.

De acuerdo con la base de datos pública de la dependencia se reporta que, hasta el 16 de julio, solo 8 mil 590 personas se han confirmado con covid-19 y 7 mil 996 con influenza.

Se han registrado 375 muertes por covid-19 hasta el mes de junio, de acuerdo con el reporte de la semana 27.

La entidad con mayor afectación por covid-19 junto a afecciones respiratorias es Ciudad de México con 18 mil 991 casos; Puebla con 8 mil 250; Jalisco con 5 mil 826; Guanajuato con 5 mil 768; Nuevo León acumuló 5 mil 319; Estado de México con 4 mil 674; Veracruz con 3 mil 923; Yucatán con 3 mil 131 y Zacatecas 3 mil 126.

Por su parte, la Secretaría de Salud de Ciudad de México (Sedesa) descartó el incremento de casos y hospitalizaciones, aunque afirmó que mantiene vigilancia epidemiológica.

“La Secretaría de Salud de Ciudad de México informa que mantiene la vigilancia epidemiológica por covid-19 y aclara que en este momento no hay hospitalizaciones por dicha enfermedad en la red de hospitales públicos del IMSS - Bienestar” informó en un comunicado.

La dependencia señaló que los casos registrados por el virus en la ciudad se mantienen “en mínimos históricos” en lo que va del año. Añadió que el 15 de julio se realizaron en total 46 pruebas rápidas de detección en Centros de Salud de la capital, de las cuales solo 13 resultaron positivas.

Reportan 65 positivos

En Chiapas, de acuerdo con la Secretaría de Salud en el reporte de Vigilancia Epidemiológica de Enfermedad Respiratoria, en el último corte se señala que la entidad registra en lo que va del año 65 casos de covid-19 y tres defunciones.

La dependencia refirió que la entidad registra mil 120 casos de influenza e infección respiratoria aguda grave, por lo que los hospitales públicos y privados han retomado el uso obligatorio del cubrebocas para evitar el contagio masivo de la enfermedad.

En tanto, en Tamaulipas se han registrado 56 casos positivos, de los cuales ocho corresponden al municipio de Reynosa, siete en Tampico, mientras que en Altamira con cinco casos. Además, hay ocho decesos por el virus.

La secretaria de Salud de Querétaro, Martina Pérez Rendón, aseguró que no se ha recomendado el uso de cubrebocas.

El Sistema de Vigilancia Epidemiológica de Enfermedad Respiratoria Viral reporta que en la entidad, en los últimos siete días, se han sumado 30 casos de covid-19; se trata de 19 mujeres y 11 hombres.

Aseguró que no se observó un incremento alarmante, incluso hubo un decremento en una semana, pues en el reporte del 7 de junio, se registraban 38 positivos.

Dos entidades advierten alza

La Secretaría de Salud de Oaxaca emitió una alerta preventiva a la población para protegerse del covid-19, precisando que la tendencia de contagio es estable, pero es mejor redoblar esfuerzos y cuidados para evitar que repunte.

En Veracruz, los hospitales de alta especialidad de la Secretaría de Salud y del Issste determinaron regresar al uso obligatorio



del cubrebocas para prevenir el contagio, luego de que el pasado 13 de julio el porcentaje de positividad sobrepasó 68 por ciento entre su personal en las últimas dos semanas. —

Con información de: Armando Martínez, Raquel Vargas, Jhonatan González, Estrella Álvarez, Isabel Zamudio y Óscar Rodríguez

Oaxaca emiten alerta preventiva a la población para protegerse del virus y evitar contagios



Un hombre espera en una farmacia de CdMx para realizarse una prueba rápida. O.HOYOS